

## ABSTRAK

**Ryan Gustrianto. 2019. "Tinjauan Keterampilan *Passing Dribbling* dan *Shooting* Atlet Bolabasket Putra Garuda Padang". Skripsi. Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga Jurusan Kepelatihan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang.**

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya keterampilan *passing dribbling* dan *shooting* atlet bolabasket putra garuda padang. Hal ini menyebabkan rendahnya prestasi yang dimiliki oleh klub bolabasket garuda padang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui keterampilan *passing, dribbling* dan *shooting* yang dimiliki oleh atlet bolabasket putra garuda Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif yang bertujuan untuk mengungkap fenomena yang terjadi di lapangan, populasi penelitian yaitu seluruh atlet bolabasket garuda Padang. Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh atlet bolabasket putra Padang kelompok umur 23 yang berjenis kelamin laki-laki. Teknik penarikan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Instrumen dalam penelitian ini menggunakan tes keterampilan *passing, dribbling*, dan *shooting* bolabasket. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan  $\alpha = 0,05$ .

Hasil penelitian ini mengungkap bahwa rata-rata keterampilan *passing* yang dimiliki oleh Kemampuan *passing* atlet bolabasket putra garuda Padang terbanyak berada pada kategori cukup dengan persentase dari jumlah atlet sebanyak 46,67% (7 orang), yang berada pada kategori baik sekali 6,67% (1 orang), pada kategori baik 13,33% (2 orang) dan 33,33% lainnya berada pada kategori kurang dan kurang sekali. Kemampuan *dribbling* yang dimiliki oleh atlet bolabasket putra garuda Padang rata-rata berada pada kategori cukup dan kurang dengan jumlah persentase sebanyak 53,33% (8 orang), sedangkan yang lainnya berada pada kategori baik dengan persentase 46,67% (7 orang). Kemampuan *shooting* yang dimiliki oleh atlet bolabasket putra garuda Padang rata-rata berada pada kategori cukup dan kurang dengan jumlah persentase sebanyak 80% (12 orang), sedangkan yang lainnya berada pada kategori baik dengan persentase 20% (3 orang).

**Kata Kunci: Keterampilan *Passing, Dribbling*, dan *Shooting***